

(お知らせ) 2023年12月2日、12月3日および12月4日にお知らせした  
インバランス料金単価算定根拠となるデータ誤りの可能性について (続報)

2023年12月4日  
北陸電力送配電株式会社

2023年12月2日より数度に渡りお知らせしていますが、当社中央給電指令所（以下、中給）のシステムに不具合があり、中給において算定したインバランス料金単価算定根拠となるデータに誤りが生じた可能性がある状況が繰り返し発生しています。中給のシステムの不具合の原因は、現在、調査中のため、今後も繰り返し発生する可能性があります。このデータに誤りが生じた場合、インバランス料金情報公表ウェブサイトで公表しているインバランス料金単価にも誤りが生じる可能性がありますので、お知らせいたします。

インバランス料金単価に誤りが生じた可能性がある期間は以下です。なお、当該期間は定期的に更新し、お知らせいたします。

2023年12月2日 29コマ（14:00～14:30）

2023年12月3日 29コマ（14:00～14:30）～31コマ（15:00～15:30）

2023年12月4日 6コマ（2:30～3:00）～7コマ（3:00～3:30）

2023年12月4日 28コマ（13:30～14:00）以降、継続中

また、インバランス料金単価に誤りが生じた対象コマ、影響量、原因の詳細については、改めてお知らせいたします。

ご迷惑をおかけしておりますこととお詫び申し上げます。

(参考)

インバランス料金情報公表 ウェブサイト

<https://www.imbalanceprices-cs.jp/info-list>

以上